

VAL D'ISÈRE

## Une soirée consacrée à Brassens

L'opération « Vivre Livre », menée tambour battant par le maître des lettres à Val d'Isère, Jean-Paul Shafran, a fait cette semaine étape au Relais du Ski. Avant de décrire cette soirée au bon goût d'une tradition retrouvée, rappelons en quelques mots ce qu'est cet événement. « Vivre Livre » n'est pas le caprice d'un aréopage de gens qui voudraient se faire mousser le temps d'un cocktail.

C'est une opération qui vient du cœur et de la foi. Du cœur parce qu'elle se vit à la force de la volonté et de la passion, de la foi parce qu'elle puise sa source dans le creuset de l'amour pour les mots. Et, parce que la lumière scintille toujours, Val vit depuis plusieurs années au rythme des rendez-vous littéraires.

Justement, le Relais du Ski, animé par le dynamique René dont la passion pour la lecture ne s'est jamais démentie, vient d'accueillir l'une de ces rencontres.

Un moment décalé, qui a replongé



25 convives ont participé au repas qui fêta le plaisir de réécouter Brassens.

ses hôtes dans un univers presque perdu. François Barré, conteur et jongleur de vers, a proposé une soirée consacrée à l'un des plus grands joueurs de mots : Georges Brassens. Récitant à sa manière les

chansons du poète, François créait une atmosphère particulière faite d'ondes et de volutes verbales. Crève-cœur et la Princesse Barouline participaient aussi au spectacle, venus avec, comme seuls instruments

de musique, leurs cordes vocales et deux orgues de barbarie. Cela donnait un joyeux mélange à la fois tendre et désuet qui remplissait la salle d'un bonheur chaleureux.

**Benoît LAUNAY** ■